



Fv
749/15

Spieltonne für zigttausend Schritte

Als bewegungsfreundliche Schule hat sich die Breitungger Regelschule mit verschiedenen Aktionen am „Jahr des Schulsports 2014“ beteiligt. Unter anderem waren sie die ersten, die bei der Schrittzähler-Aktion des Landes-sportbundes mitmachten. 10 000 Schritte täglich lautete das Ziel, dokumentiert wurde das Ergebnis per Schrittzähler: 23 Schulen machten mit 1800 Schülern mit, Breitungen sicherte sich den fünften Platz. Den Preis, eine Tonne mit Bewegungsspielen, überreichte der Vizepräsident Breitensport und Sportentwicklung des LSB, Dirk Eisenberg (Foto). Unser Bild zeigt rechts neben ihm Schulleiter Hartfried Klee.